
 

 

 

 

 

 

令和６年度第２回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

なお、学校運営協議会に先立ち、地域学校協働本部地域コーディネーターを含めた第１回地域教育

協議会を午後３時半より開催し、今年度の取組について意見交換をしました。 

《協議事項》                      司会・記録：小池拓哉（副校長） 

（１）令和６年度校内予算編成の進捗状況について説明がありました。校内での検討終了後に改めて内容

を確認することとなりました。 

（２）令和６年度新入学生徒対象「学校紹介誌」用原稿について内容の確認をいたしました。昨年度の原

稿をもとに主な行事等に修正を入れたことについて説明がありました。 

《連絡・報告事項》 

（１）５月の学校状況について校長より報告がありました。３年修学旅行や２年防災宿泊体験が無事に実

施することができました。また、現在６月１日の運動会に向けての取組を行っていると報告があり

ました。 

（２）６月行事予定について報告がありました 

※６月行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（３）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・５月１８日（土）グラウンドの草刈りを実施しました。今年度はボランティア募集のチラシを作

成し、広くボランティア募集し、３０名ほどが参加しました。（協働本部） 

・５月１７日（金）２年学校防災宿泊体験の食事と就寝準備の補助を行いました。（協働本部） 

・５月にＰＴＡ年度始め総会をＷｅｂ開催し、議決結果を配信予定です。（ＰＴＡ） 

・運動会お手伝いに向けての打合せ、準備を行っています。（ＰＴＡ） 

（４）その他 

本日予定されていた分掌主任からの今年度の状況についての報告は運動会係会を行っているため、

次回に変更になります。 

《委員より一言》今月は井上充代副会長です。 

６月 1日(土)に行われた運動会に、今年も桜坂門の警備を協働本部で行わせて頂き、保護者の方や

地域の方とご挨拶を重ね、多くの方々に生徒たちは見守られていると改めて実感しました。グラウン

ドから聞えてくる生徒たちの歓声、熱戦が繰り広げられているのだと・・ 

少しの時間参観もさせて頂き、２・３年生合同で舞うソーラン節は迫力満点。最終演技の代表リレ

ーは学年を追うごとに生徒たちの成長も感じられました。先生と生徒が運動会に向け熱い気持ちで練

習に取り組み絆も生まれたことと思います。楽しい時間を共有できましたことに感謝です。 

 

○ 開催日時 令和６年５月２８日（火） 午後４時００分より４時３０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 石出勉（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子 

弘世京子、塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

次回の学校運営協議会は、令和６年６月２４日（月）午後３時３０分より実施予定です。 
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